



Miembros de la sociedad civil le manifiestan su apoyo a las autoridades universitarias.

Sociedad civil llega a la Universidad para dar respaldo a sus autoridades

Rectora insiste que la única intervención que aceptaría es la del CN

Miembros de la sociedad civil aglutinados en la Alianza para la Paz y la Justicia (APJ), llegaron ayer a la Universidad Nacional de Honduras (UNAH), para darle un respaldo a la rectora Julieta Castellanos y su equipo.

Lo anterior, en razón de la lucha estudiantil y otros sectores que piden la incursión de una junta de transición para relevar a las actuales autoridades de la máxima casa de estudios del país, antes de que terminen su período, por considerárlos incapaces de resolver la crisis generada por tomas de edificios.

De esa manera, las organizaciones Asociación para una Sociedad más Justa (ASJ), Federación de Organizaciones No Gubernamentales para el Desarrollo de Honduras (Foprideh), la Confraternidad Evangélica de Honduras, la Fundación Alfredo Landaverde, la Asociación de Víctimas de la Violencia en Honduras y MOPAWI, entre otras, se hicieron presentes para conocer de cerca la situación que vive la UNAH y reafirmar su postura de que la Reforma Universitaria no debe retroceder.

Carlos Hernández, secretario eje-

cutivo de la ASJ, afirmó “Hemos sido testigos de los grandes esfuerzos para lograr la Reforma Universitaria y la misma debe ser garantizada para que la historia no se repita. Este conflicto no es solo de estudiantes es de todos”.

Omar Rivera, dirigente de la APJ, declaró “No podemos dar la espalda ante la problemática que vive la UNAH. Nos preocupa la existencia de intereses perversos para revertir la Reforma Universitaria. Nos oponemos a que intereses de diferentes tipos puedan poner tranca a un proceso que ha beneficiado al estudiantado”.

Durante la visita la rectora de la UNAH expuso la situación que enfrenta la principal casa de estudios y los factores que podrían estar interviniendo para profundizar la problemática. Asimismo afirmó que “El país tiene otras complejidades que se pueden repetir en la universidad y es nuestro deber evitarlo. Estamos dispuestos y listos a negociar en el marco de la ley y la agenda 2016”, declaró Castellanos durante el diálogo con miembros de la Alianza de la Paz y Justicia.

De su lado, la rectora Castellanos, manifestó que en esta problemática el tema no es quien sede primero si las autoridades o los estudiantes, porque se trata de la aplicación de las normativas y la UNAH tiene reglamentos que

se deben respetar.

“Las Universidad el año pasado ya dio eficiencia de voluntad para llegar a acuerdos con los estudiantes donde desistió de todos los casos judicializados. Sin embargo, eso no fue suficiente porque los estudiantes, algunos de ellos los mismo volvieron a cometer delitos mayores”, señaló Castellanos.

Consideró que el 2016 no se habían tenido los hechos de violencia que se han registrado este año y la Universidad no hace bien cuando los hechos de fuerza y de violencia los califica como de normales.

“No se trata de ceder ni de caprichos sino de una institución donde se forman profesionales y se debe aprender a que hay normas y reglamentos que se cumplen”. La rectora afirmó que “nosotros admitimos que el único Poder del Estado con facultades legales para intervenir es el Congreso Nacional y si ellos después de sus valoraciones tienen a bien tomar la decisión que crean que procede, nosotros aceptamos”.

Por otra parte, consideró que para que haya elecciones estudiantiles tiene que haber reglamento electoral y recordó que el claustro de profesores de la Facultad de Derecho se ha ofrecido hacer un borrador de reglamentos y presentarlo a las partes interesadas a ver si lo aceptan.